

Plus de mille réunions de débats sur la réforme de la Constitution



La Havane, 21 août, (RHC).- Granma, notre principal quotidien, annonce aujourd'hui à la une la tenue de plus d'un milliers de réunions de débats sur la réforme de la Constitution. Et ce processus a commencé le 13 août dernier.

Granma avance que la participation massive des électeurs aux débats n'est que le prélude de ce qui continuera à se passer tout le long du territoire national jusqu'à la mi-novembre.

Granma fait remarquer le fait que des hommes et des femmes de tous les secteurs de la société ont exposé leurs critères et proposé des modifications au projet de Constitution adopté le 22 juillet dernier par l'Assemblée Nationale « dans un exercice gigantesque de démocratie » relève Granma.

Notre principal quotidien signale que bon nombre de personnes sont intervenues pour exprimer leur soutien à ce texte dont l'article premier établit que Cuba est un État socialiste de droit, démocratique, indépendant et souverain, organisé avec tous et pour le bien de tous.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/169592-plus-de-mille-reunions-de-debats-sur-la-reforme-de-la-constitution>



Radio Habana Cuba